

Halle und Umgegend.

Halle, 4. Aug.

Wochenplan.

Zimmer näher rückt der Tag, der so vielen Seiten so viele Hoffnungen macht, der Tag der Enthüllung des Kaiserdenkmals...

A propos die Zugardinen! Ein Wagnerianer ist anlässlich des Bayerischen Jubiläums auf einmal bairischer gekommen...

M. Maria Geburt. Ihn die Schwaben und Studenten hurt.

Ich habe den alten Dichter stark im Verdacht, daß er des Reiches wegen sich um vier Wochen verreckt hat. Wenn er heute so dichten würde...

Was Meister Matthias Riedel's Kanne erzählt und was sie nicht erzählt.

(Schluß aus dem Hauptblatt.)

Als im September 1888 die Corpsmanöver des 4. Armeekorps den Kaiser wieder in die Nähe Halles führten, da endlich schenken der Wunsch vieler Jahre sich zu erfüllen...

zu Markte und löst sich seiner Neugier wegen Feindschaften auf den Hals, die auch unanft werden können, da spert man sich für die Armen und Waisen auf, um was hat man davon?

— [Unsere Gesundheitsfrage] die seit dem 13. Juli auf dem Truppenübungsplatz Altengrabow die Treiben und Leiden des Lagerlebens durchlöcherl hatten...

Der Verein für Erdkunde hielt am Mittwochabend seine letzte Sitzung in diesem Semester ab, und zwar eine Nachsitzung. Zunächst leitete der Vorsitzende, Herr Prof. Dr. Kirchhoff...

aus Rosenkranz, deren Brauen auf ein nachsicht im Gange — Du fahst mit linker Brustluft Gassen und Friede's und Freude war Dein Gang...

Alles war für den festlichen Augenblick der Begrüßung fertig und harrie der Anknüpf des bestellten Getränkegutes, da traf eine Viertelstunde zuvor von Wertheim eine Depesche ein...

die der Herr Redner selbst aufgenommen hat. Genß sind alle Subjektiv für die Anzeigung zu Winteranberungen im Gedächtnis dankbar.

Der zweiten Vortrag hielt Herr Assistent Dr. Wäh über die Geschichte über die Bergleuterei in der Provinz Magdeburg im Aufhänge der Bergbauverwaltung...

Gerichtsverhandlungen.

Strafkammer zu Halle.

Vom hiesigen Schöffengericht war der Waidenfelder Hermann Küppler wegen Verübung von Diebstahl in fünf verschiedenen Fällen verurteilt worden, wogegen er Berufung eingelegt hatte.

Die Stimmung der Hof an Hof harren Menge, als sie aber die münchliche Gestalt des Kronprinzen Friedrich aufstiegen und in so bergeminder Weise für die feine Vater zugedachten Deationen den Sohn danken ließ, da brach die ebrliche Begeisterung doch langsam durch die Verstimmung...





